

Valoran trabajos agroforestales durante convención internacional en La Habana



La Habana 15 de jun (RHC). Los especialistas y trabajadores agroforestales que representan a 16 países examinan y debaten diversos aspectos durante la convención internacional de esa esfera laboral que se efectúa en esta capital.

En el encuentro se realizan: el Séptimo Congreso Forestal de Cuba, tercero de café y cacao, Intercambio de experiencias entre jóvenes investigadores agroforestales, el Simposio de Apicultura y Recursos Genéticos, entre otros.

Igualmente se efectuaron degustaciones de café procedente de varios países con evaluaciones de calidad, tradición, originalidad y contenido cafeínico con amplia asistencia de los presentes en esta convención.

Los más de 600 asistentes al encuentro aprecian también la exposición alternativa con muestras de diversos trabajos agroforestales demostrativos de nuevas proyecciones productivas, científicas e investigativas.

Este 16 de junio concluye la convención internacional después de cinco días de sustanciosas valoraciones y acuerdos entre los asistentes, quiénes coincidieron en accionar para mayor desarrollo agroforestal mediante aplicaciones de conocimientos científicos y experiencias prácticas de labores realizadas que se evaluarán en próxima convención de trabajo.

por Lorenzo Oquendo

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/132797-valoran-trabajos-agroforestales-durante-convencion-internacional-en-la-habana>



Radio Habana Cuba